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特定非営利活動法人やくも元気村
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赤井 義大

①2024年は新たに「親子地方留学」として都市部から1週間子供連れ

ファミリーを受け入れたり、「デジタルノマド」と呼ばれる世界をリ

モートワークしながら旅をするノマドの旅人の受け入れ環境を作った

りと新たなターゲットと向き合ってきました。さらに、八雲だけでな

く、道南全域で連携して観光事業を盛り上げようとフィールドワーク

や町を超えたツアーの連携などもしてきました。

新たな可能性も見えつつ、計画が甘かったなどの反省もあるので、

2025年は計画をしっかり立てて、定期的に見直していく機会を作って

いきたいと思います。

②2025年はゲストハウスSENTOの増築やフリースペース「お茶の間」

の開業など新たな施設が動き始めるので、集客やイベント企画などを

しっかりやれるよう計画を立てていきたいとおもいます。

2024年を振り返って④



2024年を振り返って⑤

小室 育恵

フリースペース～りらっくす～の紹介

新年、明けましておめでとうございます。

昨年の７月に、子どもたちの地域の居場所作りとしてオープンしてから、

約半年が経過しました。

これまでに地域の保護者や関係機関の皆さんが見学・相談に来て下さ

り、体験から利用につながった子どもたちが現在４名程度不定期に利用

しています。

利用状況としては、学校以外の場で担任と会う場所として活用したり、

学校へ登校できなかった時に、家以外の居場所として課題などに自主的

に取り組んだりして活用いただいています。

また、りらっくすにあるランニングマシーンを使って身体を動かして

みたり、紙飛行機を自作して飛ばしてみたりとそれぞれに楽しく活動し

て有意義に過ごしています。

子どもたちも生き生きしてくるのですが、一緒に来られた保護者の

方々の表情も徐々に明るくなり、子どもが家から出て行動している事は

家族にとっても本当に喜ばしいことなんだと実感させられます。

自宅から一歩外に出て、自分のペースで楽しく活動しませんか？！



利用状況について

2025年1月現在

〇八雲シンフォニー

合計46名

〇ぐるーぷほーむ"ホッと"

合計16名(内サテライト2名)

〇えがお

合計59名

〇ファイン

児童 5名

シンフォニー公式LINEの開始(引き続きのお知らせ)

「元気村ジャーナルを月1回配信をしていきます」

公式LINEにて配信を考えておりますので、是非皆様ご登録の

程よろしくお願い致します。

また、ホームページにも掲載致しますので、LINEをしていない

方はそちらをご覧頂ければと思います。

※元々発行していた、元気村通信が元気村ジャーナルにリニュ

ーアルしました。

HPのQRコード公式LINEのQRコード

ファインだより(ご挨拶)
新年、明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたしま

す。

現在、小学生は冬休み期間に突入しております。朝9時からにぎやかで

す。夏休みに比べて休み期間が短く宿題も少ないです。

さて、先日、シンフォニーとの交流日がありまして、作業室でアイロン

ビーズやアクセサリー作り体験をしてきました。

事前に、仕事場でのルールとして「大きな声は 、走るのも 」と伝え

ていました。

ファインでははしゃいでいる子もシンフォニーではモードを切り替えて

臨んでいるのを見ると成長を感じる事ができ嬉しいです。

※ファインのインスタグラムでは児童の活動の様子が見れますので是非ご

覧ください。



バザーやイベント参加報告

2024/12/5バス研修に行ってきました！

行き先は、エスコンフィールド北海道と、伊達道の駅でした。

エスコンフィールド内のショップは、現金が使えず全てが電子決済でした。利用者

さんの中には、初めての電子決済という方も多く、出発前から入念に準備をして当

日に備えました。今後、電子決済が主流となりそうな風潮なので、とてもよい体験

になったと感じています。みんなの作業場でもある喫茶シンフォニー、パン工房げ

んき、カフェSENTOでも、電子決済を導入しており、接客対応でも必要なスキルな

ので、訓練という意味でも役に立ついい機会となりました。

オフシーズンだったため、オープンしている店舗が限られていましたが、日本ハム

のシャウエッセンを使用したランチなどもあり、各々食事やショッピングを楽しみ

つつ、施設内を見学していました。日本ハムファイターズの、マスコットキャラク

ターが、施設内の至る所を歩いており、突如目の前に現れた時は、みんな黄色い歓

声をあげて大喜び。一緒に、記念写真を撮り、とても嬉しそうでした。この日は、

残念ながらお店が閉まっていましたが、シンフォニーと同じ就労継続支援Ｂ型事業

所がやっているチョコレートショップもあります。

戻ってからも、楽しかったー！もっとゆっくり見たかったなど、行けてよかったと

いう内容の感想をたくさん聞かせてくれました。


